

Serentak, Vaksinasi Anak Usia 6-11 Tahun di Kecamatan Karangmoncol Purbalingga

Ratna Palupi - PURBALINGGA.PERS.WEB.ID

Dec 30, 2021 - 23:43



VAKSINASI ANAK : Serma Widyo Babinsa Koramil 11/Karangmoncol saat turut mendampingi Vaksinasi Anak Usia 6-11 tahun di Karangmoncol Purbalingga, Kamis (30/12/2021) / (FOTO: Doc Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Serentak vaksinasi Covid-19 diperuntukkan bagi anak usia 6 hingga 11 tahun di Kecamatan Karangmoncol Kabupaten Purbalingga yang digelar di beberapa sekolah diantaranya di SDN 1 Pekiringan, SDN 2 Pekiringan, SDN 1 Tajug, SDN 2 Tajug, SDN 1 Grantung dan SDN 2 Grantung, Kamis

(30/12/2021).

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Purbalingga dr. Jusi Febrianto mengatakan, sebanyak 92.653 anak menjadi sasaran vaksinasi.

“Vaksinasi dilaksanakan di masing-masing sekolah. Vaksinator yang datang ke sekolah, untuk mempermudah pelaksanaan vaksinasi,” katanya dilansir dari Radarmas.

Dijelaskan, vaksinasi dilakukan serentak oleh 22 Puskesmas di 18 kecamatan yang ada di Kabupaten Purbalingga. Ditambahkan bahwa vaksin yang digunakan adalah jenis Sinovac. Penggunaan vaksin dengan jenis Sinovac ini juga telah melalui serangkaian uji. Dosis satu kali suntikan sama dengan orang dewasa yaitu 0,5 ml per dosis.

Serma Widyo Babinsa Koramil 11/Karangmoncol Kodim 0702/Purbalingga yang turut serta mendampingi pelaksanaan kegiatan tersebut menyampaikan bahwa vaksinasi untuk anak usia 6-11 tahun tak hanya dilakukan oleh Fasilitas Kesehatan (Faskes) Pemkab Purbalingga. Tetapi, juga dilaksanakan Faskes lainnya, seperti Kodim 0702/Purbalingga. Rencananya, Kodim 0702/Purbalingga akan melaksanakan vaksinasi di beberapa sekolah di Purbalingga.

Ia juga menginformasikan total anak yang tervaksin dihari ke-2 ini sejumlah 654 anak.

“Total yang tervaksin ada sejumlah 654 anak dari 6 Sekolah Dasar di Kecamatan Karangmoncol,” terangnya.

Ia mengucapkan terima kasih kepada pihak sekolah atas kerjasama yang baik dalam mendukung kegiatan program pemerintah untuk mencapai kekebalan komunal khususnya di kalangan anak usia sekolah dasar 6-11 tahun.

“Terima kasih atas kerjasama yang baik, dan berharap adanya vaksinasi ini semua peserta didik lebih siap dan aman untuk mengikuti Pembelajaran Tatap Muka (PTM) terbatas nantinya, dengan tetap mematuhi penerapan protokol kesehatan,” ungkapnya.

Sementara Kepala SDN 2 Grantung Paryoto, S.Pd memberikan apresiasi bagi semua pihak yang telah menggelar vaksinasi bagi peserta didiknya. Hal ini dalam rangka membantu program pemerintah mencegah penyebaran Covid-19, terkait vaksin untuk semua warga termasuk anak usia sekolah dasar harus divaksin.

“Kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya kegiatan vaksinasi ini, sekaligus sebagai upaya pemantapan pelaksanaan PTM terbatas,” pungkasnya. (RP)